

ELECCIONES EN LA ONCE, LOS SANTOS INOCENTES SINDICALES (Milana bonita)



Todo hacía presagiar una vez más, que la maniobra de la empresa en connivencia con alguna organización sindical, iba a deparar los cuantiosos frutos electorales que en otros procesos electorales han obtenido.

No ha sido sólo en Aragón, ha sido una campaña generalizada en todo el territorio nacional con alguna rara excepción.

De las tres provincias, en Teruel donde se elegían delegados/as de personal, renunciaron los/as candidatos de CCOO.

En Huesca, la candidatura de CCOO para un comité de 5 delegados, fue perdiendo efectivos por renunciaciones injustificadas hasta dejar en manos de un laudo que hoy, 26 de febrero nos ha dado la razón por lo que vamos a solicitar la repetición del voto.

En Zaragoza, los/as electores/as venían con su papeleta puesta de casa (o del puesto de trabajo), para evitar confusiones. Se contabilizaron 120 votos por correo, los cuales prácticamente en exclusividad pertenecían a UTO-UGT.



Federación Servicios a
la Ciudadanía
976483254
aragon@fsc.ccoo.es

Informa

26 de febrero 2025

Las presiones a otras candidaturas han surtido efecto, y al final ha salido el resultado mayoritario que se esperaba. Sólo queda lamentar la falta de transparencia del proceso, pero sobre todo la falta de libertad, tanto como elector/a como elegible por presiones, sugerencias, advertencias y falta de fe en los procedimientos libremente participativos.

Desde CCOO se proponían cambios, cambios en el modo de afrontar negociaciones, reivindicaciones y necesidades que son vitales para la mejora de las condiciones de los/as trabajadores/as, pero el miedo y las presiones han inclinado la balanza, tradicionalmente desigual a un sindicato hipermayoritario que, salvo en el número de votos, no ha hecho nada.

“Milana bonita” expresaba Azarías en la película Los santos inocentes, consolándose de sus desgracias.

En un territorio como la ONCE con su señorito sindical, solo te queda rebelarte u obedecer al señorito. Parece que esto último es lo más cómodo, lo menos arriesgado y lo que hace creer erróneamente que conserva el puesto de trabajo.

A pesar de la falta de apoyo electoral, en CCOO sí notamos el apoyo “fuera de urnas” y seguiremos trabajando para que algún día confiéis en nosotros y se demuestre con vuestro voto.

GRACIAS A LOS 37 VOTANTES QUE HABÉIS CONFIADO EN CCOO A LA ESPERA QUE EN HUESCA PODAMOS VOTAR A NUESTRA CANDIDATURA

Contactos:

Juan Leyva, Acción sindical y elecciones de CCOO Aragón) 683538412

Daniel Morales, Sección sindical de CCOO ONCE Aragón.626000281



Federación Servicios a
la Ciudadanía
976483254
aragon@fsc.ccoo.es

Informa

26 de febrero 2025

